

# *Cuba et les États-Unis font des progrès en matière des échanges dans le domaine de la biotechnologie*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le Dr Agustin Lage, directeur du Centre d'Immunologie Moléculaire de Cuba, a souligné au cours d'une conférence de presse les possibilités s'ouvrant aux échanges scientifiques entre Cuba et les États-Unis. Il a également annoncé des pas futurs pour multiplier les échanges dans ce secteur, surtout en ce qui concerne l'utilisation de produits biotechnologiques cubains dans le traitement de patients étasuniens.

Agustin Lage a rappelé qu'une bonne trentaine de médicaments cubains sont certifiés par le Bureau de Labels des États-Unis. Il a souligné que malgré le blocus étasunien, Cuba plaide pour l'ouverture de

canaux pour faciliter l'accès de ses médicaments au système étasunien de la santé publique, de manière à passer des échanges académiques aux échanges commerciaux.

Le directeur du Centre d'Immunologie Moléculaire a déclaré qu'on parle maintenant d'opportunités d'échanges entre des entreprises des deux pays, échanges qui pourraient favoriser le contrôle et la prévention de maladies non transmissibles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87972-cuba-et-les-etats-unis-font-des-progres-en-matiere-des-echanges-dans-le-domaine-de-la-biotechnologie>



**Radio Habana Cuba**